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 對屋邨康樂設施(啟業邨運動場)的意見 

 

我叫黃穎珊，五年前隨父母搬入啟業邨，是一個籃球愛好者。我發現停車場頂

有兩個很大的有蓋籃球場，但球場日久失修，本是下雨天打籃球的好地方，可

惜下雨也會漏水。曾經向領展投訴，他們沒有跟進。此外，球場也在六點關

門，十分不便。 

 

最近，新業主民坊為球場進行大變身，將球場變成一個所有籃球愛好者的聖

地。雖然每到星期六日都好多人，但我同大家一樣都好享受在一個十分本土香

港風味街場打波。而且業主又允許居民在晚上六點後預約使用場地，安排十分

有人情味。 

 

以前我地啟業邨無太大好感，但我現在以我地邨有全香港最潮、最型、最靚街

場為驕傲。 

 

 
 

 

啟業邨居民 

黃穎珊 
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